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Pascal Pacaut présenta, au nom
du BdE le programme qui lui a per
mis d’être,aujourd’hui,si conforta
blement installé. Rappelons-le pour
mémoire

d’ un Gala ( équilibré

et même rentable ),
d’ une Nuit des Ponts

de Soirées d? Etudes

de Conférences
d’ un tournoi de

bridge
Politique de soutien auz voyages

de fin d’ année

Achat , grâce aux bénéfices réa

1.isés , d’ un billard

Le premier point inscrit à l’or
dre du jour concernait la MdM. 190
Ponts S’y disputent 100 chambres.
Il existe donc certair problèmes
au moment de la rentrée qui arri -

vent à être résolus vers la mi-octo
bre. La Direction est sensibilisée
aux difficultés de logement des élè -

ves, notemment celles des étrangers,

mais elle ne veut en aucun cas, se
transformer en agence immobilière.

Le deuxième point, nature des
conférences, a montré des diver -

gences entre élèves et direction. Les
uns désirent inviter à l’Ecole des per
sonnalités extérieures au secteur
BTP, tandis que M. Tanzi voudrait
que l’Ecole apparaisse comme un li
eu de rayonnement des BTP. On se
dirigera, sans doute, vers une solu
tion mitigée. Notons la très interes
sante suggestion de monsieur Tanzi
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• REUNION EIEVES - DIRECTION

Mardi 4 Décembre

monter un cycle de conférences avec
l’ENA.

On parla aussi de l’instauration
d’une journée annuelle de l’Ecole et
de la possibilité d’organiser le Gala
dans l’hôtel Fleury.

Rendez-vous fut pris au 8 Janvier
à 11h45

Organisation

-Parlez-en à votre maman et à votre

papa, si vous avez un grand-père,

surtout n’oubliez pas de lui en parler.

Et vos enfants, attention à vous si

voi.s n’osez pas leur en parler. Et a

concierge de votre immeuble. Par

lez-en à tous vos proches, ça ne peut

que vous donner de bonnes idées.

-En parler, •. . en parler.. . d’accord

mais de quoi ?
-Mais, de votre TFE, voyons.

Cette page de publicité vous est adres

sée par l’équipe enseignante des tech

niques de communications.



Le clu randonnée existe, et

qui plus e5t, il fonctionne. Il a dé

jà été organisé une sortie (réussie)

le Dimanche 2 Décembre, dans les

vallées de J-a Bièvre, et de Port

Royal. Des sorties vont être orga

nisées en gros un Dimanche sur

trois suivant le même principe

départ vers 9h du matin, 4 à 5 h

de marche, on apporte sa croate

pour midi. On ne vous demande

pas de savoir marcher, on deman

derais même plutôt d’avoir une voi

ture (il en faudrait une pour quatre,

et j’en ai déjà une).
D’autre part, il est prévu pour

le Pont du 1er Mai, une sortie dans

le massif du Jura, .autour du col

de la Faucille, ça représentera en

gros 18 h de marche en 3 jours,

Pour ceux qui ne le sàuraient
pas encore, rappelons que le Gala
des Grandes Ecoles est un spectacle
de cirquç dont tous les numéros sont
montés par des étudiants.

Les galas préçédents Lurent au

tant de triomphes. En particulier,

les numéros présentés par l’Ecole

des Ponts remportèrent un succès

inoubliable. C’est pourquoi, à la de

mande générale, nous avons décidé

de récidiver cette année en partici

pant au 4 O Gala qui aura lieu fin

Mars sous le chapiteau Jean Richard.

Nous devrons monter cette année

un numéro intitulé “Buffalo Biil”.

Son contenu n’est pas encore tout à

fait défini, mais tout reste possible:

attaque de diligence, rodéo, casca

des à cheval. . . c’est à la vallée des

Peaux Rouges, à Ermenonville, que

nous trouverons le matériel, les che

vaux, et les conseils nécessaires.

Ce numéro met en scène une dizaine

de personnes. Il reste encore de’la

place : si vous rêvez de gloire (le

gala sera retransmis à la TV), si

vous voulez connaitre l’ivresse de la

scène, faire le clown devant 5000

personnes, ou simplement si vous

aimez rigoler, le GGE est fait pour

vous

Information : Didier Meurisse ‘80

François Bar ‘81

François Galibert ‘82

Une présentation du GGE aura lieu

le lundi 17 Décembre à 16h30 sous

le chapiteau Jean Richard (Porte de

Pantin). Venez nombreux, il y aura

à boire et à manger.
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CLUB ?.ANDONNEE

L’ ECHO 2
ç

dans une région de petite et moyen

ne montagne. Cri aimerait connai

tre le nombre approximatif des

gens interessés , alors, si vous

l’êtes, faites-nous signe (simple

ment à titre indicatif).
En attendant, il est prévu une

sortie le Dimanche 13 Janvier, en

forêt de Fontainebleau, au Massif

des 3 Pignons (environ 5h de mar

che). Le train ne passe pas dans

le coin, il faudra donc au moins

une autre voiture. Prenez note, et

inscrivez-vous sur les affiches

qu’on posera à la rentrée.

Pour tout renseignement, voir

Voldoire ‘82
Caseau ‘81
Hamm ‘80
ou moi-même : Thovert ‘81


